

Siswa MA-KMM Kauman Padang Panjang Berprestasi

Jum'at, 21-02-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, PADANGPANJANG – Siswa MA KMM Padang Panjang Anggri Saputra berhasil menjadi juara pertama pada kompetisi Juara I Speech Contes (red : pidato berbahasa inggris) yang digelar pada 18 Februari 2017 di STKIP PGRI.

Siswa pemenang Speech Contest tersebut yakni Anggri Saputra yang tercatat sebagai siswa kelas 11 MA-KMM mengatakan prestasinya tersebut akan menjadi penyemangat bagi dirinya untuk terus bisa menorehkan prestasi bagi MA KMM Kauman Padang Panjang.

"Saya bangga bisa menjadi juara I, ini berkat kerja keras dari Sekolah dan keluarga dalam mendukung saya. Saya juga berterima kasih kepada Guru pembimbing, kepala Sekolah dan teman-teman. Berkat mereka, saya dapat menjuarai perlombaan ini," ujar Anggri Saputra.

Anggri panggilan akrabnya sangat terkenal hobi Bahasa Inggris sejak di MA KMM Kauman Padang Panjang. Meski, ia di Jurusan Keagamaan, namun prestasi di bahasa Inggris sangat mengagumkan. Kisahnya sangat membuat haru, beberapa bulan yg lalu sempat ingin pindah sekolah ke kampung karena tidak mampu dari sisi keuangan di Padang Panjang. Ia mengadu dan menangis, ingin tetap bertahan di madrasah ini. Akhirnya dibantu untuk menilipnya di panti asuhan Aisyiyah Padang Panjang.

"Harapan kami, hal ini dapat meningkatkan semangat belajar dan kepercayaan diri siswa siswi kami karena kami yakin mereka memiliki kemampuan dan keahlian untuk menghadapi persaingan tingkat nasional," kata Kepala MA-KMM Kauman Padang, Derliana.

Sebelumnya, Taufiq Hidayat salah satu siswa MA KMM juga meraih Juara I Matematika Tingkat SLTA Se-Sumbar yang diadakan FKIP Muhammadiyah Universitas Muhammadiyah Sumatera Barat. Ia mengatakan MA-KMM juga berhasil membawa Taufiq Hidayat yang meraih Juara I Matematika Tingkat SLTA Se-Sumbar yang diadakan FKIP UMSB.

"Tidak hanya sukses merebut posisi teratas pada ajang bergengsi ini, tetapi juga menangi lomba matematika yang digelar FKIP UMSB," kata dia. Hal ini menunjukkan bahwa siswa MA-KMM mampu bersaing dengan siswa setingkat SLTA se-Sumbar. (Syifa)

Kontributor : Nurrahmad